

DEPORTES | Fútbol Sala

Treinta años de pasión por el fútbol sala en Priego de Córdoba

El club prieguense, fundado el 23 de diciembre de 1995, ha consolidado un proyecto deportivo que es referente en Andalucía

Antonio J. Sobrados Pareja

Domingo 28 de diciembre de 2025 - 08:56



El Club Deportivo Boca Fútbol Sala Priego ha celebrado este pasado 23 de diciembre su trigésimo aniversario desde su fundación en 1995, una efeméride que el club ha conmemorado con un partido amistoso de convivencia, reuniendo a veteranos del equipo senior y jóvenes promesas del primer equipo cadete federado.

Según ha confirmado la organización, la jornada sirvió para "recordar esos inicios complejos, complicados, pero con mucha ilusión", cuando un grupo de aficionados decidió dar el salto del futbito tradicional al fútbol sala federado, sentando las bases de lo que hoy es uno de los clubes más sólidos, no solo de la provincia de Córdoba, sino también a nivel regional.

Talento y éxitos

Desde su creación, el Boca Priego FS ha experimentado un crecimiento constante, pasando de ser una iniciativa local a convertirse en un referente andaluz y nacional en el fútbol sala. El club cuenta actualmente con equipos federados en todas las categorías base —desde benjamín hasta juvenil—, además de un equipo femenino senior y un equipo masculino en Tercera División Nacional.

A lo largo de estas tres décadas, el Boca ha cosechado importantes logros deportivos: ligas provinciales en diferentes categorías, participación en campeonatos de Andalucía de clubes, disputas de finales de Copa de Diputación o fases de ascenso a Segunda Nacional y, sobre todo, la consolidación de una cantera que ha dado frutos a nivel profesional.

Cantera de talento nacional

El club prieguense se ha convertido en una auténtica fábrica de talento, aportando jugadores a las selecciones cordobesa, andaluza y española. Entre los nombres más destacados figuran Rafa López, Antonio Rivera "Koseky", David Moreno "Buitre", Pablo Osuna, José A. Grande, Rafa Serrano "Titín", Pablo Gutiérrez, o jóvenes promesas como Rafa Pérez-Rosas o Rodrigo Ceballos, además de la figura de Lorenzo Rodríguez como pilar en la formación.

Además, el club mantiene activas sus Escuelas Deportivas de Fútbol Sala y su Escuela de Tecnificación de Porteros, garantizando la formación de futuras generaciones y la continuidad del proyecto, además de su cuerpo técnico, que conforman un organigrama extenso y bien coordinado.

Un proyecto consolidado con mirada al futuro

El presidente del club, Rafael Rodríguez, ha destacado en declaraciones anteriores que "la apuesta desde los

comienzos era clara: disfrutar del deporte de fútbol sala y consolidar un proyecto para ser un referente andaluz y nacional". Tres décadas después, el Boca Priego FS ha cumplido con creces ese objetivo, manteniéndose activo de forma ininterrumpida y compitiendo en la Tercera División de la Real Federación Española de Fútbol.

La jornada de convivencia celebrada este 23 de diciembre ha servido no solo para rememorar los logros del pasado, sino también para reforzar los lazos entre generaciones de jugadores que han vestido la camiseta del Boca, reafirmando el compromiso del club con el fútbol sala prieguense y su proyección de futuro.